



## Sortie au Musée d'Angoulême: "Hybrides et vous!"

publié le 20/09/2018

La semaine dernière, les élèves de 6e se sont rendus au Musée d'Angoulême pour visiter l'exposition "Hybrides et vous !" de Caroline Desnoëttes .

Des dizaines de créatures mi-humaines, mi-animales ou mi-végétales dessinées au feutre ou au stylo bille sur du papier japonais ou des couvertures de survie avaient envahi le musée. L'artiste voulait montrer que nous sommes tous des hybrides et tous menacés de disparition.

Les élèves ont également pu créer leur propre hybride à l'aide de papier et de feutres lors d'un atelier.

Les élèves de 6eA ont eu Jeudi l'agréable surprise de rencontrer l'artiste, Caroline Desnoëttes, qui a gentiment répondu à toutes leurs questions.

Voici quelques avis des élèves :

J'ai beaucoup aimé l'atelier. Salomé

J'ai bien aimé voir l'imagination de l'artiste. Simon

Oui, j'ai aimé faire mon hybride, j'ai aussi aimé parler avec l'artiste. Mathéo

Oui, j'ai aimé cette exposition car il y avait de beaux dessins. Gabrielle

Oui, parce que les dessins étaient beaux (et les os de dinosaure étaient grands). Mohammed

C'était magnifique. Salomé

J'ai aimé parce que c'est imaginaire. Antoine

Oui, j'ai aimé car c'est différent de ce qu'on peut voir comme la technique du stylo bic ou dessiner sur les couvertures de survie. Zoé

Oui, j'ai aimé cette exposition ainsi que l'atelier parce que les hybrides étaient bien faits. J'aimais être dans les capsules. Nolan

J'ai moyennement aimé parce que j'ai trouvé ça ennuyant. Mayron

J'ai aimé parce que c'est la première fois que j'ai vu des hybrides dans un musée. Tania

J'ai bien aimé l'exposition . Je trouve que les œuvres de Caroline Desnoëttes sont particulièrement bien dessinées. Valentine

J'ai aimé car on a pu en créer une. Nathanaël et Süleyman

J'ai bien aimé car l'exposition était captivante et l'atelier était amusant et créatif. Jeanne

Oui, j'ai aimé parce que je trouvais ça joli. Noé

J'ai adoré l'exposition ainsi que l'atelier parce que les animaux hybrides m'ont marqué, des choses magnifiques ! Amine

J'ai bien aimé cette exposition parce qu'elle m'a appris ce que c'était un hybride. Dylan

J'ai bien aimé cette exposition car j'ai aimé le dessin, les couleurs et sa technique. Ulysse

Oui, parce que c'était intéressant et on voyait des choses nouvelles. Marie-Laure

J'ai aimé cette exposition car j'aime le dessin et les hybrides. Pierre

J'ai bien aimé l'exposition et l'atelier car je ne connaissais pas et ça change des dessins normaux. Camille

J'ai trouvé que c'était long l'exposition mais l'atelier était très bien. Noan

J'ai aimé cette exposition car il y a un esprit créatif et imaginatif. Luna

C'était rigolo et à notre tour, faire une œuvre, c'était une bonne idée. En plus, j'ai découvert les hybrides. Paul

On a vu beaucoup de choses et à l'atelier, j'ai pu créer ma propre créature hybride. Manon

J'ai appris des choses, j'ai vu des œuvres d'art. Liâm

J'ai aimé parce que les hybrides étaient bizarres. Robin

J'ai aimé l'atelier, ça permet de s'exprimer en dessin. Et l'exposition parce qu'on sent que l'artiste a exprimé des sentiments. Maylis

Oui j'ai trop aimé parce que c'est la première fois que j'allais au musée et c'est la première fois que je vois ça.

Miloud

J'ai aimé l'exposition et l'atelier parce que c'est intéressant. Lise

J'aime l'exposition parce que je ne savais pas ce qu'était un hybride et maintenant je sais avec quoi c'est fait. Wafaa

J'ai aimé parce que j'ai bien aimé les créatures. Chloé

J'ai bien aimé car j'adore regarder des créatures dessinées. Sarah





